新型コロナウイルス感染症に関する市長からのメッセージ

市民の皆様には新型コロナウイルス感染症拡大防止にご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

政府は新規感染者の拡大により医療提供体制が危機的な 状況に陥っていることから、山梨県他に、まん延防止等重点 措置を適用しました。

これを受け、昨日、長崎知事は臨時会見を開き、8月20日から9月12日までの間、甲州市を含む県下18市町村を「まん延防止等重点措置対象区域」に指定し、飲食店への休業や営業時間短縮、酒類の提供停止などを要請したところです。

市内の飲食店等の皆様には、ご負担をおかけしますが、感染症拡大防止のため、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、市民の皆様におかれましては、不要不急の外出や移動の自粛、県をまたぐ往来の自粛、感染対策の行われていない大人数の会食の自粛、路上・公園などでの集団の飲酒の自粛などに、ご協力をお願いするとともに、拡大防止に向け、引き続き3密の回避、マスクの着用、手洗いの徹底をお願いいたします。

ご不便をおかけしますが、重ねてご協力をお願いいたしま す。

令和3年8月19日

甲州市長 鈴 木 幹 夫